



Sie feilen am Programm: Die Planer des Vechtaer Bürgerbrunchs trafen sich am Brunnen. Hinten von links: Alexander Müller, Horst Krogmann, Josef Kleier, Hans-Georg Schnabel, Hans Tabeling. Am Tisch von links: Elke Kühling-Emken, Dr. Sigrid Heising, Martina Jasnoch und Annelie Bocklage. Foto: Kläne

Musik als Appetithappen zum Bürgerbrunch

Anmeldung für 3. Juli läuft gut / Programm mit Musical, Chor, Theater und Jazz-Band

Vechta (vk) – Ein Brunch am Brunnen in Vechta. Das klingt gemütlich. Und so soll es am 3. Juli auch für alle Gäste in der Innenstadt werden, wenn die Bürgerstiftung von 10.30 Uhr bis 15 Uhr den 1. Bürgerbrunch ausrichtet. „Die Veranstaltung ist offen für alle“, verdeutlicht Josef Kleier, Geschäftsführer der Stiftung.

Für kulturelle und musikalische Leckerbissen sorgt die Bürgerstiftung. Moderator Horst Krogmann führt durch das Programm, in dem die Band „Jazz

for Fun“ und der Kinderchor Oythe auftreten. Außerdem spielt die Muscial-AG „Activity“ des Gymnasiums Antonianum Szenen aus „Hair“ und „Linie 2“. Einen Appetithappen auf das Stück „Faust“, das Ende August bis Anfang September in Langförden aufgeführt wird, gibt zudem der Verein Theater für Jedermann. Auch über Sinn und Zweck der Bürgerstiftung wird gesprochen. Der Erlös des Brunches kommt diesmal den Vereinen im Stadtgebiet zugute, die mit Hilfe des Geldes professio-

nelles Sozialtraining für Jugendliche anbieten können.

Der Vorsitzende Hans Tabeling berichtete, dass der Kartenverkauf schon sehr gut laufe. Am 3. Juli wollen er und seine Stiftingskollegen auch das Gespräch mit den Gästen suchen. Die Besucher bringen derweil alles selbst mit, was sie für einen Brunch benötigen: Essen, Getränke, Geschirr, Tassen, Besteck. Kaffee wird gratis ausgeschenkt.

Die Plätze auf dem Europaplatz können Familien, Freundeskreise oder andere Gruppen

bei den Volksbanken in der Falkenrotter Straße, Oyther Straße und Münsterstraße in Vechta (Telefon 04441/8990) sowie bei der Volksbank in Langförden (Telefon 04447/96971200) buchen. Ein Tisch für zehn Personen kostet 20 Euro. Wer möchte, kann einen Brunch bei den Cafés am Alten Markt und am Europaplatz vorbestellen.

● Weitere Informationen gibt es auch unter www.buergerstiftung-vechta.de und bei Facebook (unter Suche „Bürgerbrunch“ eingeben).